

MARCHÉ DE NOËL. Une première réussie pour le karaté

Le gymnase Jean-Paul-Villain de Penly a fait le plein d'exposants, dimanche 18 novembre, tout au long de la journée à l'occasion de la première édition du marché de Noël organisé par le club local de karaté.

Bloqués par les Gilets jaunes

Des milliers d'articles liés aux festivités de fin d'année étaient proposés à la vente. Seul souci, c'est qu'en raison des manifestations des Gilets jaunes, certains axes routiers étaient bloqués ou ne laissaient passer les véhicules qu'au compte-gouttes. Ce qui à quelque peu tarit le flux de visiteurs.

Même si ce ne fut pas la ruée au terme du marché, certains exposants étaient malgré tout satisfaits surtout pour une première... qui en appellera certainement d'autres !

Cette première édition n'a pas fait le plein à cause des blocages organisés par les Gilets jaunes sur la route.

